



記念館だより

2020年 6月号

「6月の新学期を迎えて」

加藤輝勢子

6月に入りました。衣替えをしたり、梅雨をむかえる時期であります。

3月に学校の突然の臨時休校があり、4月緊急事態宣言が出され、学校での授業をすることなく5月が終わりました。この間、自宅で学習したり、外に出ないで、少し不便な生活をしました。そして、5月26日に緊急事態が解除されました。本当に子どもたちと保護者の皆様の協力により、大事には至りませんでした。6月から分散登校で学校が始まります。

本所賀川記念館学童クラブひまわりグループでは6月から通常の受け入れをすることにしました。しかし、新型コロナウィルスの脅威がなくなったわけではありません。今後も細心の注意を払いながら、学童クラブの運営をしていきます。

子どもたちは6月とはいえ、新学期をようやく迎えた感じです。環境が変わり、また、気候の変化等で心身ともに疲れることが多いと思います。三密を避けながら、一人ひとりをしっかり見ていきたいと思います。そして保護者の皆様と連絡を取りながら、この時期を乗り越えたいと思います。何かありましたら、いつでも連絡をください。